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■ 斉唱 奉仕の理想 

■ 司会 細川 年行 会員 

■ 出席者報告 出席者数 28 名 / 会員数 37名 

出席率  75.67％ 

前々回(第 184回)修正出席率は 91.89％(33/37) 

■ゲスト  

特別代表 名古屋北 RC 浦野 三男 様 

当クラブ名誉会員  八神 基 様 

■ ニコボックス報告 

八神 基 名誉会員 

６月はアイリスの創立記念月です。５年目に入りま

すね。 

櫻井 孝充 会長 

浦野三男特別代表、先日は素敵なポストカレンダー

を賜りありがとうございました。八神名誉会員、ま

たまた新会員のご紹介を賜りありがとうございます。

感謝 

菊池 富士子 幹事 

浦野三男当クラブ特別代表さま、写真展の案内あり

がとうございます。ぜひ伺いたいです。八神名誉会

員さま、いつも会員紹介、ありがとうございます。 

須賀 祐介 会員 

６月３日、結婚１０周年を迎える事が出来ました。

結婚当初、やれ誕生日だ、記念日だと楽しそうにし

ていた妻。あれから１０年、今では私のＢＤも１０

周年もすっかり興味がなくなってしまったようで、

私から感謝のプレゼントだけ受けとり、「ほんと大変

だった」と暖かいお言葉ありがとう。 

ニコボックス合計 ６，０００円 

 

■櫻井会長挨拶 

こんにちはアイリスロータリアンのみなさん。 

紫陽花が似合う季節です。今日は紫陽花についてお

話しましょう。 

 

 

万葉集では、味狭藍、安治佐為、という漢字が、あじさ

いという漢字に使 われておりました。平安時代には、阿

豆佐為、あつ“さい「藍色が集まったもの」を意味する「集

真藍」がなまって、紫陽花、と言われる説があります。 

中国では八仙花と書きますが、紫陽花とは違う花の事で、

現在のライラックの花と思われます。日本で漢字表記に
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用いられる「紫陽花」は、唐の詩人白居易（白楽天）が先

ほど述べましたライラックに付けた名を、平安時代の学

者源順が誤って広まったと云われております。安知佐井、

止毛久佐、またぶりぐさ、とも言われていたようです。江

戸時代来日したドイツの医師にして博物学者のシーボ

ルトは、日本で新種の紫陽花を発見した時、自分の妻の

名をそのまま「オタキサン」Hydrangea  otaksa と命名し

ましたが、のちにこの品種は、Hydrangea  macrophylla 

と同種と判明しました。 

大昔紙が大切であった時代には盛んに紫陽花の葉は、

トイレットペイパーに使われていたようです。毒性もあり、

薬効もあります。しかし、過去に食べた人が亡くなった例

もあるようです。 

しかしながら、紫陽花の花は、この季節、梅雨の季節

良く似合います。 

夏の季語にもなっておりますこの紫陽花、皆さんの身近

なところに見る事が出来ると思います。 

最近では紫陽花寺と呼ばれたり、紫陽花公園、と呼ば

れる場所が沢山 

出来ております。花の種類も沢山あります。この季節にど

うか今一度御覧に成る事をお勧めします。但し、綺麗だ

からと云って、決して口には運ばないようにして下さい

ね。 

さて、花言葉は学者によって色々解釈されているよう

ですが、悲しい意味の花言葉には、移り気、浮気、変節、

貴方は美しいが冷淡だ、高慢、無情、等があります。これ

は、シーボルトの行動からなのでしょうか？ 

また素敵な花言葉としては、元気な女性、辛抱強い愛

情、一家団欒、家族の結びつき、等があります。さて、ロ

ータリアンの方は、どの言葉を思い選ばれるのでしょう

か？ 

この梅雨の季節が終われば、暑い蝉の声が聞こえる

夏本番です。 

そして、2017-2018新年度のＮＩＲＣ．の始まりですね。 

感謝。 

■クラブアセンブリー  

各、委員会から次年度の計画発表 

詳細はクラブ計画書に掲載 

■「クラブ戦略委員会」安井委員長 

皆さん、こんにちは、 

次年度ＲＩより示され、新しく作られた委員会は

「クラブ戦略委員会」であります 

次年度、藤谷会長より御指名を受け、この「クラブ

戦略委員会」の委員長に拝命を受けました安井であ

ります。 

 

 

戦略なんて言いますと、最近、日本の国会で取り上

げられています国家戦略特区と私の頭の中ではダブ

ってしまいますが、一言で言いますと、「クラブ戦略

委員会」とはロータリークラブとして、これからを

見据え、そしてまず自分のクラブを分析し、ロータ

リークラブとは何ぞや？という事を社会にブランド

マーケティングとして、いかに知らしめる為のクラ

ブとして、多少公共イメージ向上委員会とダブって

おりますが、「戦略を考えよ」との指令であります。 

要はこれからのアイリスロータリークラブとして、

これからを見据えたクラブ戦略委員会を立ち上げ、

自分たちのクラブの良さと課題を理事、役員、会員

の方々と共に検討する様、次年度の神野ガバナーか

らの要請であります。 

そしてアイリスとしての戦略目標を立て、その中に

クラブのサポートと強化、そして人道的奉仕の重点
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化と増加、公共イメージと認知度の向上等一つ一つ

皆様と共に検討、勉強をして次年度の藤谷会長、深

見幹事をお支さえしたいと存じております。 

次年度の藤谷会長の方針も本日、理事会で発表され

ましたが、「アイリスとして活動奉仕を全員で共に一

緒にがんばりましょう」とのメッセージであります。 

皆様にはクラブ計画書に 2017－2018 年度の会長方

針が載りますので、計画書が出来ましたら「クラブ

戦略委員会」として会長、幹事そして委員会の方々

を含めて「何を」「どう」「いつ」やるのかを決めて

皆様にお知らせしたいと存じております。 

余りにも急なクラブ戦略なんて大きな課題を持った

委員長に任命され多少頭の中が混乱しておりますが、

おいおい皆様のご協力を仰ぐ事となりますので、そ

の時はよろしくお願い申し上げます。 

本日は次年度より「クラブ戦略委員会」なるものが

出来ましたとのご報告をさせて頂きました。 

 

■特別代表 名古屋北 RC 浦野 三男 様からの挨拶 
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